

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis atas pengklasifikasian dan perhitungan harga pokok produksi yang dilakukan oleh Super Bakery & Cake Shop seperti yang telah diuraikan pada bab-bab sebelumnya, maka dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Super Bakery & Cake Shop belum tepat dalam, mengklasifikasikan biaya produksi seperti biaya bahan baku langsung dan biaya tenaga kerja langsung untuk pembuatan roti *topping* cokelat, roti *topping* cappuccino, dan roti *topping* keju. Hal ini dapat dilihat dari perusahaan belum memisahkan biaya bahan baku langsung dengan biaya bahan baku tidak langsung dan biaya tenaga kerja tidak langsung dengan biaya tenaga langsung yang seharusnya dimasukkan ke dalam biaya *overhead* pabrik.
2. Berdasarkan perhitungan yang telah dilakukan oleh penulis, terdapat selisih antara perhitungan harga pokok produksi menggunakan metode *full costing* dengan perhitungan harga pokok produksi menurut perusahaan. Perhitungan harga pokok produksi menggunakan metode *full costing* untuk roti *topping* cokelat sebesar Rp2.830 dan menurut perusahaan sebesar Rp2.729 terdapat selisih Rp101/bungkus, untuk roti *topping* cappuccino sebesar Rp2.908 dan menurut perusahaan Rp2.807 terdapat selisih Rp101/bungkus dan untuk roti *topping* keju sebesar Rp3.337 dan menurut perusahaan Rp3.236 terdapat selisih Rp101/bungkus. Hal ini dikarenakan perusahaan belum membebankan biaya *overhead* pabrik seperti biaya listrik, biaya air, biaya sewa bangunan dan aset tetap perusahaan. Sehingga hal tersebut menyebabkan perhitungan harga pokok produksi perusahaan lebih rendah dari perhitungan harga pokok produksi menggunakan metode *full costing*.

5.2 Saran

Berdasarkan simpulan yang telah diuraikan di atas, maka penulis memberikan saran yang dapat dijadikan masukan untuk Super Bakery & Cake Shop dimasa yang akan datang, sebagai berikut :

1. Super Bakery & Cake Shop sebaiknya mengklasifikasikan dengan tepat atas biaya bahan baku langsung dan biaya tenaga kerja langsung serta memisahkan antara biaya bahan baku langsung dengan biaya bahan baku tidak langsung dan biaya tenaga kerja langsung dengan biaya tenaga kerja tidak langsung dan memasukkan ke dalam biaya *overhead* pabrik.
2. Super Bakery & Cake Shop seharusnya membebankan biaya *overhead* pabrik ke dalam perhitungan harga pokok produksi yaitu dengan memasukkan biaya listrik, biaya air, biaya sewa bangunan serta penyusutan aset tetap yang digunakan saat proses produksi sehingga menghasilkan perhitungan harga pokok produksi yang sebenarnya.